

#8 MAI 2022



Ville de LOUVRES

LOUVRES

Le mag **&** Vous



**DOSSIER
ENFANCE
JEUNESSE**

P.8



www.ville-louvres.fr

P.6



VIE LOCALE

Toutes vos actualités

P.12



CULTURE

Projection du court-métrage
COACHED

P.13



VIE ASSOCIATIVE

Retrouvez l'actualité de vos
associations

Sommaire

Retour sur
vos événementsp4

Vie locale p6

Dossier : enfance p8

À la rencontre dep10

Action socialep11

Culturep12

Vie associativep13

Tribune librep14

Agendap15

Le Mag & Vous #8 - Mai 2022

Publication gratuite d'information municipale de Louvres
Mairie de Louvres - Tél. 01 34 47 34 34 - www.ville-louvres.fr

Directeur de publication : Eddy Thoreau

Comité de rédaction : Pascal Hypolite, Valérie Gaillot, Audrey Rocha,
Catherine Guilbert, Morgane Hubert

Mise en page : Morgane Hubert

Photos : Mairie de Louvres, associations lupariennes, Adobe Stock,
Freepik (sauf mention contraire)

Impression : Palissade Publicité, 01 34 08 20 21, n°32744 - 5500ex.

Distribution : Champar, 01 34 07 12 50

Le courrier des lecteurs

**Qu'en est-il du fleurissement
de la ville ? Certains quartiers
manquent de verdure.**

Laura

Récemment, les élus de la commission environnement ont réalisé une étude ayant pour objectif de repérer les lieux et quartiers manquants de végétation.

Un plan pluriannuel de la durée du mandat contribuera à faire de Louvres une ville fleurie.

La mairie collabore actuellement avec un paysagiste pour végétaliser toute la commune, dont le nouveau quartier de Frais-Lieux.

L'intention est de semer des variétés de plantes avec un cycle de fleurissement plus éparés et durable afin que la ville puisse être en fleurs tout au long de l'année.

Les quartiers seront donc agrémentés de plantes vivaces comme des primeroles, des graminées. Des sapins seront plantés au rond point de l'avenue de la vieille France, qui seront ornés de diverses décorations durant la période de Noël.

Toujours dans une perspective de durabilité et pour une meilleure prise en compte de l'environnement, les jardinières seront emplies de géotextiles et de billes d'argiles qui permettront une économie d'eau. De même, les bulbes des anciennes floraisons resteront en terre afin de respecter le cycle de la nature.

Céline Schlegel, maire-adjointe en charge de l'Écologie, l'Environnement, la Mobilité et les Transports et Sandra Carmelle, conseillère déléguée

Le Mag du Mag #2, conçu par de jeunes Lupariens et distribué avec ce Mag & Vous, aurait dû paraître en décembre et a dû être reporté. Merci de votre compréhension.



Le Mag & Vous répond
à vos questions d'actualité.

Envoyez votre question par mail à
communication@ville-louvres.fr



Eddy Thoreau,
votre Maire

Chères Lupariennes, chers Lupariens,

Depuis plus de deux mois, la guerre sévit en Ukraine. Plus de 5 millions de réfugiés ont dû fuir leur terre. Nous avons été très émus, élus et habitants, par leur situation et plusieurs actions ont été mises en place au niveau local pour leur venir en aide : tout d'abord, une subvention exceptionnelle d'un montant de 1 500 euros a été votée par le Conseil Municipal lors de sa séance du 24 mars. Ensuite, un appel aux dons a été lancé le 14 mars, en partenariat avec l'association Champs d'espoir. Les Lupariens ont répondu nombreux et je les en remercie. Ces dons ont été acheminés par la protection civile, vers l'Ukraine. Enfin, la ville s'est référencée auprès de la Préfecture, afin de mettre à disposition un appartement de type F4 à une famille ukrainienne.

Le sort de nos amis ukrainiens nous importe et nous touche, mais celui des Lupariens nous tient tout autant à cœur, à mes collègues élus et à moi-même.

C'est pourquoi nous oeuvrons pour répondre au mieux à vos attentes.

Ainsi, pour la seconde année consécutive, nous avons augmenté le nombre de places en crèche, passant de 20 à 28 places, afin d'apporter une meilleure souplesse aux familles. Dans les accueils de loisirs, les équipes travaillent consciencieusement sur les projets pédagogiques, afin de garder un fil conducteur durant toutes les activités qui sont proposées à vos enfants, vous les découvrirez dans le dossier du mois. Un véritable lieu d'accueil dédié à la jeunesse ouvrira ses portes dans le quartier Corot, avant l'été. Les jeunes de la ville sont d'ailleurs acteurs de ce projet, puisqu'ils participent activement aux travaux de rénovation des locaux.

A l'écoute de la population et toujours soucieux de la satisfaire au mieux, nous organisons avec l'équipe municipale depuis le début de l'année, des rencontres avec les habitants, en toute convivialité, qui ont pour but d'échanger sur les éventuelles problématiques qu'ils rencontrent dans leur vie et environnement quotidiens. Un premier rendez-vous a eu lieu le 12 février dans le quartier Delacroix. Cette première rencontre a été suivie d'une deuxième, le 26 mars dernier, dans la résidence N.R.L. et d'une troisième le 14 mai dans le quartier des Frais lieux.

Les différents projets suivent leur cours : les travaux de construction des salles polyvalentes ont démarré à côté du gymnase Colette Besson. Vous serez conviés à la pose de la première pierre lorsque la date nous aura été communiquée.

Dans le quartier du Grand Bouteiller, des travaux de réhabilitation des réseaux ont été lancés conjointement entre la ville et le SIAH, afin de remettre à neuf les réseaux d'assainissement, d'eaux pluviales et usées mais aussi les voiries. Nous sommes conscients que cette situation peut vous créer des désagréments mais à long terme, nous en bénéficierons tous.

Enfin, pour la première fois à Louvres, un budget participatif à hauteur de 20 000 euros a été voté par le Conseil Municipal, afin de permettre aux Lupariens d'être acteurs de leur ville. Pour cela, une réunion publique a eu lieu le 13 avril dernier en mairie afin de présenter les objectifs et les modalités de cette initiative. Nous vous invitons à déposer vos projets avant le 17 juin, étant entendu qu'ils doivent répondre à l'intérêt général et que tous les Lupariens puissent en bénéficier. A l'issue d'un vote des habitants en septembre, deux projets seront retenus et pourront ainsi voir le jour. Nous comptons sur votre esprit inventif et votre créativité et ainsi contribuer à un acte de démocratie participative.



En images

retour sur vos événements



COLLECTE DE DONNS POUR L'UKRAINE

Le 14 mars dernier, le CCAS et l'association ONG Champs d'Espoir ont organisé une collecte à destination de l'Ukraine. Produits d'hygiène, kits de soin, médicaments et produits pour bébé ont été collectés et envoyés en Ukraine via la Protection Civile. Un grand merci aux Lupariens pour leur générosité et aux bénévoles qui ont fait de cette opération un succès.



RENCONTRE AVEC VOS ÉLUS

C'est le samedi 26 mars que s'est tenue la deuxième rencontre avec les élus. Dans l'optique d'impliquer les Lupariens et de pouvoir s'exprimer librement, les élus sont allés à la rencontre des habitants du quartier NRL. La matinée fut riche en rencontres et en échanges, et a permis de faire la connaissance de personnes isolées mais aussi de relever des problèmes de connexion et de stationnement.

UN CARNAVAL HAUT EN COULEURS !

Cette nouvelle édition du carnaval organisée par la MJC La Lucarne et le Comité des Fêtes, signe son retour après 2 ans d'absence ! Les 16 groupes présents ont apporté couleur, chaleur et bonne humeur aux rues de Louvres.



COMMÉMORATION

Monsieur le Maire Eddy Thoreau, les élus, le Conseil Municipal des Jeunes, la FNACA, et les Anciens Combattants ont commémoré l'anniversaire du cessez-le-feu du 19 mars 1962 en Algérie.



FESTIVAL DES CULTURES

Le premier festival des cultures de l'Association Danse Avec le Monde s'est déroulé le dimanche 10 avril 2022 à l'Espace Culturel Bernard Dague. Ce fut l'occasion de découvrir diverses cultures du monde, à travers des stands (bijoux, vêtements, jeux de société, bien-être...) et un repas invitant au voyage dès les premiers pas. Le spectacle *Il était une fois... des cultures* a permis, dans un ensemble joyeux, bienveillant et convivial la découverte des cultures du monde par la danse, le chant et la musique. Les cultures réunionnaises, urbaines (hip-hop), guadeloupéennes, tamoules, bretonnes, africaines et françaises nous ont transmis, par un recueil de contes, leurs traditions, valeurs et émotions fortes. C'est au son de la fanfare que ces cultures se sont mélangées, nous offrant un tableau multicolore porté par le partage et la richesse des cultures du monde.



DON DE SANG

Jeudi 28 avril, l'Établissement Français du Sang organisait une collecte à l'Espace Bernard Dague.

Merci aux 62 donateurs pour leur action solidaire !



Nouveaux habitants

La municipalité a le plaisir d'accueillir ses nouveaux habitants à l'occasion d'une cérémonie de bienvenue au mois de juin. Ces derniers seront conviés à un tour de bus pour découvrir la ville, puis à un pot de l'amitié en mairie.

Toujours pas inscrits ? Rendez-vous sur www.ville-louvres.fr pour vous inscrire, si vous avez récemment emménagé à Louvres.

Boîte à livres

Une troisième boîte à livres fait son apparition dans la ville !

Faites passer le temps en attendant le train grâce à la boîte à livres récemment installée à la gare. Déposez un ancien livre et échangez-le pour découvrir une toute nouvelle histoire !

Vous pouvez trouver les deux autres boîtes près de la Mairie et dans le quartier Corot.



Inscrivez-vous à notre newsletter mensuelle et recevez les actualités de votre ville.

Rendez-vous en bas de la page d'accueil du site de la ville : www.ville-louvres.fr

Acquisition de la sirène d'alerte

Depuis de nombreuses années, chaque Luparien peut entendre tous les premiers mercredis du mois, retentir la sirène plusieurs fois dans la matinée, il s'agit des essais mensuels du système d'alerte, désigné « réseau national d'alerte » mis en place par l'État dans les années 1950, au lendemain de la seconde guerre mondiale, était principalement prévu en cas d'attaque aérienne.

L'État a, il y a environ 15 ans, fixé comme objectif prioritaire la modernisation de l'alerte des populations et a décidé de se doter d'un nouveau dispositif, le SAIP (système d'alerte et d'information des populations) qui repose sur une logique de bassins de risques et de zones d'alerte, sur lesquels seront positionnés les moyens d'alerte les plus efficaces, dont des sirènes d'alerte, eu égard aux circonstances locales (urbanisme, bruit ambiant, sociologie de la population). Le SAIP est constitué par un ensemble structuré d'outils permettant la diffusion à distance d'un signal ou d'un message en cas d'événement grave (accident industriel, inondation, etc...). Son objectif est d'alerter une

population exposée ou susceptible de l'être, aux conséquences d'un événement grave imminent ou en cours, qui doit alors adopter un comportement réflexe de sauvegarde.

Un recensement national des sirènes implantées sur le territoire a été effectué par les Préfectures. À partir de ce recensement, et selon des critères définis par le ministère de l'Intérieur, des bassins d'alerte ont été déterminés. Les sirènes se situant dans ces bassins doivent être maintenues et automatiquement raccordées au SAIP. En revanche, les autres sirènes du RNA, en raison d'une implantation inadaptée, ne seront pas raccordées au nouveau système d'alerte des populations.

C'est le cas de la ville de Louvres.

Cependant, les élus ont souhaité acquérir et maintenir en fonctionnement la sirène existante située sur le château d'eau rue Paul Bruel, dans la mesure où cette sirène doit servir de système d'alerte à la population dans le cadre du plan communal de sauvegarde. L'État cédera la sirène à titre gracieux à la ville de Louvres.

Recyclage des textiles

Louvres dispose actuellement de 8 points d'apport volontaire *Le Relais* pour le recyclage des textiles (3 en déchetterie et 5 dans les rues de la ville).

En très mauvais état (rouille, trappes forcées et cassées, etc.), les 5 bornes réparties sur la ville vont être remplacées par un nouveau modèle et parfois déplacées pour en faciliter l'accès.

Une sixième borne sera également ajoutée dans le quartier des Frais-Lieux.

En 2021, 27 tonnes de textiles et chaussures (et 21 tonnes supplémentaires en déchetteries) ont été récoltées via ces bornes d'apport volontaire. Ces textiles, détournés des ordures ménagères, ont permis une économie de 5400€ sur le traitement des déchets ménagers.

Les vêtements récoltés sont triés puis réutilisés (vendus dans les friperies solidaires, recyclés en chiffons ou pour la fabrication de matières premières).

La collecte des déchets végétaux reprend !

Les beaux jours reviennent, alors on débroussaile le jardin pour pouvoir en profiter pleinement. Feuilles, fleurs, herbes coupées et branchages s'accumulent et vous souhaitez vous en débarrasser. On vous guide pour le faire correctement !

On utilise un sac en papier biodégradable (et pas en plastique) pour rassembler les feuilles, fleurs et herbes coupées. On regroupe les branchages en fagots de maximum 1m50 sur 1m50, ficelés avec des liens naturels.

Et naturellement, on pense au compostage et à la déchetterie pour les déchets trop volumineux !

La collecte a lieu tous les lundis de mai et juin, puis une semaine sur deux en juillet et en août. Pensez à sortir votre bac la veille au soir.

Plus d'infos et des conseils sur sigidurs.fr



Nouveau pressing

Ouvert depuis la fin de l'année dernière, le pressing des Silos vous propose de nombreuses prestations. : laverie avec un service *drop and go* sans supplément qui vous permet de ne pas attendre sur place, livraison à domicile, retouche, pressing.

Ouvert tous les jours de 9h à 20h30 (11h30-20h30 le dimanche)
23 avenue Charles de Gaulle à Louvres
Tél. : 07 78 34 10 03



Les ASVP à votre écoute

Nous vous en parlons l'année dernière, dans le Mag & Vous #4 : deux agents de surveillance de la voie publique ont été recrutés par la ville.

Les ASVP sont « les yeux et les oreilles » de la mairie, en effet, ils sont chargés de gérer et surveiller la circulation, assurer la sécurité piétonne ainsi que de relever tout danger et toute dégradation, un objet encombrant ou encore l'effacement d'un passage piéton.

Nos agents sont assermentés mais ils effectuent principalement un travail de sensibilisation et de prévention auprès des Lupariens.

Vous pouvez les croiser à pieds ou à vélo, devant une école ou au détour

d'une rue. Ils sont présents du lundi au vendredi, alors n'hésitez pas à aller à leur rencontre.

Au besoin et si nécessaire, faites leur remonter vos observations positives comme négatives, ils sont très réactifs et efficaces !

Une boîte mail à destination des ASVP a récemment été ouverte. Les agents vous invitent à leur faire part de votre expérience de la voie publique, qu'elle soit bonne ou mauvaise.

N'hésitez donc pas à les contacter à l'adresse suivante : asvp@ville-louvres.fr, un agent vous répondra durant ses heures de travail (de 8h à 17h en période scolaire et de 10h à 18h durant les vacances).

État Civil

Naissances



Naissances publiées avec l'accord des parents
(18 naissances en mars 2022)

Mariages



Teddy COUTADEUR et Sophie BRUNET
le 19/03/2022

Grégoire MARIE-LOUISE et Camille LAMBERT le 26/03/2022

Mariages publiés avec l'accord des couples.
(7 mariages du 25/02/2022 au 26/03/2022)

Décès



Paulette TRIBOUT le 01/03/2022

Jean LE BRAS le 03/03/2022

Evelyne HOCHART le 05/03/2022

Roland GUIOT le 14/03/2022

Benaïssa MIZAB le 14/03/2022

Hélène MILKOWSKI le 18/03/2022

Didier ROUSSEAU le 20/03/2022

Daniel GOUGEON le 22/03/2022

Jean-François CHANCROGNE le 23/03/2022

Patrick VARLET le 23/03/2022

Fatna HADDAJ le 28/03/2022

Jeanne STULCZEWSKI le 03/04/2022

Madeleine GAUDUN le 08/04/2022

Huguette CLIMONET le 10/04/2022

Françoise DUPARC le 15/04/2022

Marie GOFIN le 19/04/2022

Décès du 01/03/2022 au 28/04/2022

Police Intercommunale

Tél. : 0 800 88 81 23

Pour les urgences,
appelez le 17

Enfance/Jeunesse



Un nouvel espace sensoriel à la crèche

Dès la rentrée de septembre, un nouvel espace sera aménagé au sein de la crèche. L'espace Snoezelen, équipé de matériel sensoriel, est conçu pour favoriser la détente, l'exploration, et permettre de développer une relation privilégiée entre l'enfant et l'adulte qui l'accompagne.

C'est la contraction des mots « Snuffelen » (renifler, explorer, fouiner) et « Doezen » (sommoler, détente, profiter d'un état de calme) qui a donné naissance au terme « Snoezelen ». Le concept comprend donc une dimension active, stimulante (l'enfant touche, regarde, écoute...) et une dimension passive, de relaxation (le climat de détente de l'environnement invite l'enfant à la rêverie et au calme).



Les tout-petits au musée Archéa

Le Relais Petite Enfance et le musée Archéa se sont associés dans un nouveau projet : faire découvrir l'archéologie aux plus petits.

Depuis février, des tout-petits, accompagnés de leur assistante maternelle, visitent le musée une fois par mois. Au programme : parcours pour éveiller leurs sens parmi les collections du musée suivi d'activités comme des puzzles, des coloriages ou de la poterie.

Bon à savoir : à chaque vacances scolaires, Archéa propose cette animation pour les individuels, dès 18 mois.



Des projets pédagogiques pertinents

Le service Enfance travaille chaque année à la rédaction d'un projet pédagogique pour chacune des structures d'accueil périscolaire. Ce document intègre des objectifs pédagogiques pour l'année, fixés en fonction des besoins des enfants, identifiés par les professionnels qui les encadrent.

Le projet pédagogique est ensuite traduit en actions concrètes : les activités qui seront proposées aux enfants tout au long de l'année répondent aux objectifs fixés.

Quelques exemples d'objectifs de projets pédagogiques :

- Sensibiliser les enfants aux valeurs de citoyenneté et de solidarité (Universalis élémentaire)
- Favoriser l'imagination des enfants à travers un voyage dans le temps (Delacroix)
- Sensibiliser les enfants au monde animal et leur environnement (Moulin maternel)

Les projets pédagogiques et les plannings d'activités sont téléchargeables sur www.ville-louvres.fr

Chantier éducatif

Le service jeunesse offre la possibilité à des jeunes (de 15 à 17 ans) de participer à un chantier éducatif au sein de la ville et de partir en séjour en contrepartie, séjour qu'ils vont organiser du début à la fin.

Cette année, le chantier consiste à réaliser des travaux de désencombrement, de nettoyage, de peinture et d'ameublement des locaux collectifs résidentiels situés Place Jean-Baptiste Corot, qui seront les futurs bureaux administratifs du service et le futur lieu d'accueil pour les 15-20 ans. Les jeunes se sont rassemblés plusieurs samedis consécutifs pour terminer ces travaux.

Les agents du service jeunesse ont été responsables de l'encadrement pédagogique des jeunes avec la collaboration temporaire de Nadia et Gorette du service scolaire et de Yazid du service technique. Un grand merci à eux et aux agents d'animation pour leur implication.

Sport à l'école

Deux animateurs interviennent deux fois par semaine les lundis et les mardis de 14h à 16h au sein de toutes les écoles de la commune afin d'assurer des séances sportives aux élèves de CM2.

Cette année, les écoliers ont pratiqué du basket et le flag rugby.

Cette action est mise en place pour créer une passerelle entre les écoles élémentaires et le service jeunesse et afin de faciliter l'intégration des futurs adhérents à la carte Jeune.

Pour clôturer cette première année scolaire, les écoles participeront au tournoi de basket inter-écoles le 7 juin 2022.

Pause méridienne

L'équipe pédagogique du service intervient également les jeudis et les vendredis lors de la pause méridienne de 12h à 14h dans les collèges publics de la commune.

Lors de ces interventions, elle propose des jeux de société divers et variés qui développent la coopération, améliorent l'attention, la concentration et la patience des collégiens. Ils permettent également aux animateurs d'être identifiés.

Regroupement des enfants lors des accueils du mercredi

À partir de septembre, les enfants seront regroupés sur deux sites (Pôle Nord ou Universalis) lors des accueils du mercredi. Au-delà d'une logistique facilitée, cette nouvelle organisation permet avant tout de réunir les enfants de différents groupes scolaires qui n'ont pas toujours l'occasion de se rencontrer et de créer des liens.



À la rencontre de ...



Audrey Rocha

« Les enfants sont des adultes en devenir.

Ce sont eux qui, par leurs choix, orienteront le monde de demain »

Le Mag & Vous : Pourriez-vous vous présenter ? Quel est votre parcours ?

Audrey Rocha : Luparienne de naissance, j'ai fréquenté les écoles de Louvres et les accueils de loisirs (le matin, le soir, la cantine et l'étude) toute mon enfance. Engagée dans l'association des Étoiles de Louvres où j'ai pratiqué la gymnastique, je suis devenue entraîneur et animatrice, notamment dans la section des baby gym.

J'ai ensuite travaillé en tant qu'animatrice pour la ville de Louvres avant d'être apprentie pendant trois ans à la crèche. Aujourd'hui, je suis éducatrice de jeunes enfants et directrice d'un multi-accueil (crèche) et toujours animatrice au sein des Étoiles de Louvres.

Mag : Pourquoi vous êtes-vous engagée pour la ville lors des élections de 2020 ?

A.R. : J'ai grandi et travaillé à Louvres, m'engager pour Louvres était une évidence pour moi. Je souhaitais apporter mon expérience et mes valeurs professionnelles au sein des services municipaux liés à l'enfance et la jeunesse.

Mag : Quelle est votre vision, votre ambition, pour les enfants de Louvres ?

A.R. : Pour moi, les enfants sont des adultes en devenir. Ce sont eux qui, par leurs choix, orienteront le monde de demain. Nous devons prendre soin d'eux et leur permettre de grandir dans de bonnes conditions. Il est important qu'ils puissent s'ouvrir aux autres, au monde, et qu'ils soient sensibilisés à des sujets comme l'environnement et la culture. Nous devons les accompagner dans le développement de leurs compétences, qu'elles soient intellectuelles, artistiques ou sportives. Les orienter pour qu'ils trouvent leur voie, le domaine dans lequel ils sont doués et, surtout, dans lequel ils s'épanouiront.

Il est donc primordial de garantir, dans nos structures, une qualité d'accueil, d'écoute et d'accompagnement de l'enfant et de sa famille.

Mag : Êtes-vous satisfaite de ce qui a été accompli depuis le début du mandat ?

A.R. : Oui ! Nous avons déjà avancé sur tant de sujets : la restructuration du service petite enfance, avec l'augmentation du nombre de places d'accueil, le développement du Relais Petite Enfance, la création de projets favorisant l'éveil du tout-petit.

Nous avons renforcé notre partenariat avec l'Éducation Nationale et les équipes enseignantes ainsi que la communication avec les associations de parents d'élèves, amélioré le suivi des travaux dans les établissements scolaires. Le cahier des charges du nouveau prestataire de la restauration scolaire a permis de proposer des repas de meilleure qualité et plus diversifiés. Nous avons équipé les établissements scolaires de matériel informatique et amélioré le réseau Internet avec l'installation de la fibre noire dans les écoles.

Côté jeunesse, la réorganisation du service a permis de dégager plus de temps d'animation auprès des jeunes (ateliers culturels, animations sur la pause méridienne, interventions sportives...). Ces projets ont permis d'augmenter la notoriété du service auprès des jeunes et d'accroître la fréquentation des accueils de loisirs.

Je pourrais aussi évoquer la création de deux postes de médiateurs, la mise en place de France Services, une participation plus active du Conseil Municipal des Jeunes...

Mag : Quels sont les projets à venir ?

A.R. : Nous allons travailler sur le projet éducatif de la ville avec une orientation plus accentuée vers les domaines de la culture, la nature, l'environnement... Nous souhaitons également retravailler les tarifs des services, notamment de la restauration scolaire, réorganiser la carte scolaire, augmenter le nombre de places en crèche, créer un Lieu d'Accueil Enfants Parents (LAEP), déménager le Relais Petite Enfance...



Ateliers Tremplin

Les ateliers Tremplin s'adressent aux personnes retraitées depuis moins d'un an. Ils proposent un temps de réflexion, d'information et d'échanges sur cette nouvelle vie. Au programme : le projet de vie, l'engagement associatif, la santé, l'habitat, le lien social, les loisirs, l'activité physique. Ce sont des occasions d'échanger sur les sujets qui vous intéressent et d'envisager sereinement l'avenir.

Les 16, 23 et 30 juin et 7 juillet (de 9h30 à 12h) puis le 7 octobre 2022 (de 14h à 16h)

Inscriptions obligatoires (places limitées) auprès du CCAS au 01 74 56 50 01

Recherche de bénévoles

Pour faire suite à notre partenariat avec les Petits Frères des Pauvres, nous recherchons activement des bénévoles pour visiter les personnes isolées.

Les personnes susceptibles d'être intéressées peuvent contacter le CCAS au 01 74 56 50 01



UNE ÉQUIPE DE BÉNÉVOLES EXISTE PRÈS DE CHEZ VOUS POUR ROMPRE LA SOLITUDE DE NOS AÎNÉS

Vous êtes sensible à la solitude des personnes âgées ?

Vous souhaitez rejoindre une équipe ?

CONTACTEZ-NOUS !

ÉQUIPE GOUSSAINVILLE / LOUVRES

Ateliers « Happyvisio »

Le CCAS vous propose de nombreuses visioconférences sur divers thèmes.

Mardi 7 juin 2022 – à 15h30

Thème : « Seniors sous la couette »

Lundi 13 juin 2022 – à 15h30

Thème : « Sécurité sur internet, comment naviguer en toute sécurité ? »

Mardi 19 juillet 2022 – à 15h30

Thème : « comment faire des économies d'énergie ? »

Par Valérie Mesnage, Formatrice à Finances & Pédagogie

Inscriptions obligatoires (places limitées) auprès du CCAS au 01 74 56 50 01

Permanence : à la rencontre de votre élue !

Dans un objectif de proximité et d'échange, Valérie Gaillot, maire-adjointe en charge de l'Action Sociale, vous reçoit sur rendez-vous.

Prochaine permanence :

- le mercredi 15 juin de 9h à 12h

Prendre rendez-vous auprès du CCAS au 01 74 56 50 01



Si vous avez des difficultés à lire le Mag, nous avons la possibilité de vous fournir une version imprimée plus grande.

N'hésitez pas à contacter le CCAS au 01 74 56 50 01 ou par mail à ccas@ville-louvres.fr

En attendant la prochaine saison...

Variée et de qualité, la saison culturelle 2021/2022 se terminera le 21 mai en musique avec « Soul Power », groupe composé d'une douzaine de musiciens et chanteurs talentueux, qui interprètera des classiques et succès de Soul, Rythm and Blues, et Funk-Disco. Quoi de mieux pour passer une excellente soirée !

Mais, l'espace culturel ne fermera ses portes qu'après le festival éphémère, le 2 juin et ses deux spectacles tous publics « Tout Molière... ou presque » à 17h30 et « le dindon » à 20h, l'avant-première du moyen métrage « Coached » le 18 juin à 19h30, et le 1er juillet le gala annuel de l'école municipale de musique et de danse.

Nous nous retrouverons à la rentrée et vous convions dès maintenant à l'ouverture de saison le 7 octobre avec un spectacle musical.

Pass Culture

Tu as entre 15 et 18 ans ? Bénéficie de réductions culturelles grâce au pass culture !

Le pass Culture accompagne les jeunes de 15 à 18 ans en leur permettant d'aller à la rencontre de la culture et d'autonomiser leurs pratiques culturelles.

Bénéficie d'un montant de 20€ à 30€ par an de 15 à 17 ans puis de 30€ à vos 18 ans !

Pour cela, télécharge l'application pass Culture, inscris-toi et découvre une multitude d'offres culturelles prêtes à être réservées : mangas, CD, places de cinéma, visites de musées, services de streaming...

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.pass.culture.fr



Projection du moyen métrage COACHED à l'Espace Culturel Bernard Dague



Le samedi 18 juin, à 20h, se tiendra l'avant-première du moyen métrage COACHED réalisé par des jeunes de Puiseux et de Louvres.

Cette fiction raconte l'histoire d'un jeune homme souhaitant passer sa ceinture noire de judo afin de rendre hommage à son grand père. COACHED mêle scènes d'actions et de contemplations racontant le parcours du jeune judoka.

Mis en scène par Arnaud BAILS, avec dans le rôle principal Guillaume VERRIEZ et Quentin CAPOGROSSO, cette initiative puiséenne et luparienne est l'occasion de mettre en avant les jeunes talents qui résident dans leurs communes respectives.

Étudiants et passionnés par l'audiovisuel, ils ont à coeur de présenter leur production et surtout de se trouver un public à travers cet évènement qu'ils organisent.

C'est une véritable soirée qui se profile, durant laquelle il sera possible d'échanger avec l'équipe du film dans une salle prestigieuse.

Un évènement dont l'entrée est gratuite et se fait sous réservation directement sur leur site internet.

Lien du site internet : www.capverbails.fr/coached-court-metrage

Vie associative et sportive

Bravo !

Appel aux bénévoles

Le comité des Fêtes recherche, de toute urgence, des bénévoles pour contribuer à l'organisation de ses événements.

Contactez Guy Gentil au 06 58 48 96 18

Un nouveau groupe de Scouts et Guides de France

Nos chemises et nos foulards vous font penser à quelque chose ? Et oui, les Scouts et Guides de France sont de retour dans le secteur.

Un groupe, ouvert en septembre 2021, accueille tous les jeunes entre 6 et 21 ans des environs (enfin tous ceux qui le souhaitent...) et des bénévoles un peu (ou beaucoup) moins jeunes.

Les scouts, ça vous parle ?

Notre projet éducatif vise à construire la personnalité de chacun par l'éveil à l'autonomie et à la responsabilité, par des expériences au cœur des grandes questions du monde, par un apprentissage au vivre ensemble, en faisant place à l'interculturel, l'inter-éducation, l'inter-génération, l'interreligieux, en éduquant à la paix, dans le respect de l'environnement. Chacun est consulté, invité à prendre la parole, à s'exprimer quel que soit son point de vue, dans le respect de celui des autres.

Mais concrètement, chez les scouts, on fait quoi ?

Randonnées nature/culture, nettoyage de la nature, collectes solidaires, partenariat avec d'autres associations, participation à la vie des communes, mais surtout beaucoup de jeux, un jardin solidaire, des feux de camps et des nuits sous la tente.

Si vous souhaitez en savoir plus, et découvrir qui se cache derrière les chefs et cheftaines, les farfadets, les louveteaux/jeannettes, les scouts et guides, les pionniers et caravelles, les compagnons ou encore les équipiers... pas de souci, prenez contact avec nous pour une rencontre découverte. Vous serez les bienvenus, enfants, jeunes ou moins jeunes (parce qu'on a toujours besoin de bénévoles) pour 1 heure, une journée, un mois et peut-être plus si affinités.

SGDF Fosses-Louvres (Nolwenn 06 18 22 78 08 – Nadège 06 18 27 98 84 - sgdf.fosses.louvres@gmail.com)



Les étoiles de Louvres championnes de France

Les étoiles de Louvres ont eu le plaisir d'accueillir ce week-end les clubs d'Argenteuil, Aubagne, Dourdan, Grimaud, Lançon, Le Mee, Lyon et Marseille pour le championnat de France FFST de gymnastique esthétique de groupe.

Lors de cette compétition, nos ensembles Snow (composé de Lise, Justine, Miléna, Julie et Alice), Paris (composé de Serena, Evan, Emy et Chloé) et Mini Paris (composé d' Elora, Maelle, Sophia, Louane et Maelys) ont réalisé de très belles performances qui ont été récompensées par la plus belle des médailles. Nos 3 équipes sont toutes championnes de France, chacune dans leurs catégories.

Félicitations à nos gymnastes, le club est fier de ces beaux résultats.



Pour valoriser les actions de votre association,
contactez le service Communication
à communication@ville-louvres.fr





Tribunes d'expression libre



Depuis le 14 mars dernier, nos jeunes Lupariens ont eu la possibilité de faire tomber les masques à l'école. Quelle joie de pouvoir respirer librement et de redécouvrir le visage de ses camarades ou de son enseignant(e).

L'année scolaire 2021/2022 aura été rythmée par les changements des différentes mesures sanitaires qui, bien que nécessaires, ont demandé une grande capacité d'adaptation pour tous.

Nous tenons à saluer particulièrement le travail des enseignant(es) et des agents municipaux du secteur de l'éducation qui ont fait de leur mieux pour maintenir une qualité d'accueil et d'apprentissage dans ces conditions si particulières.

Merci à vous, chers parents, pour votre adaptabilité et votre patience lorsque des modifications de dernière minute ont bouleversé vos organisations respectives.

Le virus du COVID-19 n'a pas disparu, loin de là, mais nous apprenons à vivre avec en alliant moments de partages et vigilance. C'est ainsi que nous avons le plaisir de voir de nouveaux projets se développer pour vos enfants ainsi que la reprise progressive de divers événements festifs tels que les kermesses et les spectacles de fin d'année.

Ces temps d'engagements collectifs où professionnels, écoliers et associations préparent avec créativité ces festivités tant attendues par les familles.

Un véritable bol d'air pour les enfants qui vont pouvoir exprimer fièrement leurs compétences artistiques ou sportives devant les yeux de leurs parents émerveillés.

Louvres en mouvement avec vous



ELAGAGE DES ARBRES : UN MANQUE TOTAL DE RESPECT

Début avril, La ville a lancé une campagne d'élagage des arbres, notamment route de Louvres à Puiseux et rue du 11 novembre.

Nous dénonçons un manque total de respect.

Manque de respect de la biodiversité : C'est au printemps que démarre la période de reproduction et de nidification. En découpant les branches vous empêchez les oiseaux de se développer sur Louvres.

Manque de respect des arbres : Les arbres n'ont pas seulement été ébranchés mais quasiment décapités.

Manque de respect de notre santé : En gênant l'installation des oiseaux, les moustiques et autres insectes vont proliférer.

Manque de respect des Lupariens : Notre groupe UNIS POUR LOUVRES vous avait déjà interpellé sur ce même sujet lors du conseil municipal du 15 mai 2021. Vous aviez rétorqué que les arbres n'étaient pas sur le domaine communal mais de la SNCF.

Cette fois-ci, ce n'est plus le cas : le choix de la date de l'élagage était de votre ressort.

Manque de respect de la Loi : L'article D615-50.1 du code rural, et l'arrêté du 24/04/2015 indiquent « il est interdit de tailler les haies et les arbres entre le 1er avril et le 31 juillet ». La Préfecture de l'Oise, notre voisine, applique cette interdiction dès la mi-mars, sur la recommandation de l'Office français de la biodiversité.

Vous confirmez votre manque d'intérêt pour l'écologie et le respect de la biodiversité.

Monsieur le Maire, ce que nous réclamons avec les Lupariens, c'est du bon sens et du respect.



Agenda



Samedi 21 mai

Bourse aux vélos et troc de matériel sportif

à partir de 10h au CMOL

à 16h Balade guidée à vélo avec les élus

Dimanche 29 mai

Concertation autour des bassins d'Orville

Diagnostic en marchant

Rendez-vous à 9h, à droite de l'école Jean Jaurès, avenue de Chantilly à Goussainville

Les bassins du bois d'Orville ont été créés en 2002 pour lutter contre les inondations des quartiers aval.

Le Syndicat Intercommunal Aménagement Hydraulique des Vallées du Croult et du petit Rosne (SIAH) propriétaire et gestionnaire du site, engage aujourd'hui une réflexion de restauration et de valorisation écologique et paysagère de ces bassins, tout en conservant leur fonction de stockage des eaux pluviales.

L'objectif de cette matinée est d'expliquer le fonctionnement du site et de recueillir la parole des habitants, riverains, promeneurs sur leur pratique actuelle des bassins d'Orville, ce qu'ils aiment ou n'aiment pas, et ce qu'ils aimeraient y voir ou faire.

Samedi 4 juin

Théâtre : Les secrets de la sépulture 126

à 17h00 à ARCHEA

Une proposition dramatique de René Fix par le Théâtre de la Vallée

Odelric et Tecla sont deux jeunes nobles Francs qui se rencontrent au tout début du Moyen Âge en ce lieu qui s'appellera Louvres. Le jeune homme décide de confier à la jeune fille les secrets de sa

terrible mission... Une pièce de théâtre tragique dont les ressorts ne sont pas sans rappeler un site archéologique découvert tout prêt d'ARCHÉA. Les comédiens de la compagnie du Théâtre de la Vallée font vivre l'histoire imaginée d'après les vestiges archéologiques de la nécropole Saint-Rieul.

Réservation auprès de l'accueil du musée ou sur le site internet.

Du 10 au 12 juin

Fête foraine

Ancien parking du SDIS rue du 8 mai 1945

Dimanche 12 juin

Élections législatives (1^{er} tour)

de 8h à 20h dans votre bureau de vote

Mercredi 15 juin

Permanence de Valérie Gaillot au CCAS

de 9h à 12h sur rendez-vous

Dimanche 19 juin

Élections législatives (2nd tour)

de 8h à 20h dans votre bureau de vote

Mardi 21 juin

Fête de la Musique

à partir de 19h - plus d'informations ultérieurement



À l'Espace Culturel Bernard Dague

Samedi 21 mai à 20h30

Soul Power

Concert de Soul, Rythm and Blues, et Funk-Disco

Jeudi 2 juin

Festival éphémère

deux spectacles tous publics
Tout Molière... ou presque à 17h30
et Le dindon à 20h

Samedi 18 juin à 20h

Avant première du court métrage COACHED

voir p.12

Vendredi 1^{er} juillet à 20h

Gala de l'École Municipale de Musique et de Danse

Rendez-vous en septembre pour découvrir la saison 2022-2023 !



BUDGET 2022

PARTICIPATIF

"VIVRE ENSEMBLE"

**DOSSIER DE CANDIDATURE
À DÉPOSER
JUSQU'AU 17 JUIN**

PLUS D'INFORMATIONS SUR

WWW.VILLE-LOUVRES.FR 



Je propose mon projet pour Louvres

